



Sie treffen wieder! 06. Februar 2017



Mädchenfußball. Mit einer souverän gewonnenen Vorrunde und einem tollen Durchlauf ohne Gegentor und maximalem Punktegewinn in der Finalrunde, war im Halbfinale beim Fußballturnier in Hückelhoven für unsere Mädchen Schluss.

Gleichverschieden - Musical am LLG 05. Februar 2017



"Gleichverschieden" - unter diesem Titel führt die Musical-AG des LLG unter Leitung von K. Dombrowsky und K. Köhne am 7. Februar um 19:00 Uhr ihr Stück in der Festhalle des Landrat-Lucas-Gymnasiums auf. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

3D-Druck und Bionik - MINT-EC Workshop am LLG 04. Februar 2017



Am Donnerstag dem 2. Februar 2017 fand - erstmalig - am LLG, ein MINT-EC Workshop statt. Unter der Leitung von Anja Mahlke trafen sich 18 MINT-Lehrerinnen und Lehrer aus ganz NRW zu einem Workshop zum Thema 3D-Druck und Bionik.

Die Presse berichtet: Das iPad-Projekt am LLG 31. Januar 2017



Seit fast zwei Monaten läuft nun das iPad-Projekt am LLG - immer mehr Lehrerinnen und Lehrer unterrichten mit den neuen Tablets. Die Schülerinnen und Schüler sind sehr angetan von den vielen Möglichkeiten und gehen sehr motiviert zu Werke. Nun war auch die Presse da: Rheinische Post und Leverkusener Anzeiger haben ihre Artikel online gestellt. Lesen Sie alles über die neue Digitalisierung im Klassenzimmer.

Die HandballerInnen erreichen das Bezirksfinale 31. Januar 2017



Direkt zu Jahresbeginn konnten die Mädchen- und Jungenhandballmannschaften der Wettkampfkategorie III Erfolge erzielen und kamen eine Runde weiter. Nun steht das Bezirksfinale Anfang Februar in Gummersbach an.

MMM - Maastricht mathematical modeling competition 2017 31. Januar 2017



An der Uni Maastricht fand wieder der MMM-Wettbewerb statt. Vor Ort bearbeitete ein Team unserer Schule aus 5 Schülern der Sek II verschiedene logische, innermathematische aber auch konkret anwendungsorientierte Matheaufgaben und erreichte dabei den 15. Platz.

Offene Türen am LLG 28. Januar 2017



Viele Leverkusener Grundschüler nahmen am vergangenen Samstag die Gelegenheit wahr, das Lucas als ihre neue Schule in Augenschein zu nehmen. Am Tag der offenen Tür wurde unsere Schule auf Herz und Nieren geprüft. Und wir zeigten das Lucas unseren zukünftigen, neuen Schülerinnen und Schülern von seiner besten Seite mit viel Sehenswertem.

Patenschaft für Stolpersteine 28. Januar 2017



Der 27. Januar ist - neben dem 9. November - der Tag, an dem in Deutschland der Opfer des Holocaust gedacht wird. Die Schülerinnen und Schüler des Geschichts-Leistungskurses nahmen dies zum Anlass, ein Langzeitprojekt zu beginnen. Sie übernahmen die Patenschaft für die sogenannten Stolpersteine in der Fußgängerzone.

Pilgern liegt im Trend 25. Januar 2017



Am vergangenen Freitag besuchter der Religionsgrundkurs der Stufe Q2 die Ausstellung im Rautenstrauch-Joest-Museum in Köln. Erfahren Sie hier mehr über das Thema.

Wochen der Studienorientierung 18. Januar 2017



Auch im Januar/Februar 2017 gibt es wieder die Möglichkeit für Schülerinnen und Schüler der Q1 sich für einen Tag von ihren TutorInnen für einen Hochschulbesuch im Rahmen der Wochen der Studienorientierung freistellen zu lassen.

Tag der offenen Tür 17. Januar 2017



die Schule.

Ganz herzlich laden wir Eltern und Kinder, die auf der Suche nach der geeigneten weiterführenden Schule sind, zu unserem Tag der offenen Tür ein. Am kommenden Samstag, den 21. Januar 2017 kann man sich einen Eindruck über das Bildungsangebot verschaffen. Sowohl um 9.00 Uhr, als auch um 11.00 Uhr beginnen die Präsentationen des schulischen Angebots und ein Rundgang durch

Verlegung des Pädagogischen Tages 15. Januar 2017



Der Pädagogische Tag, der ursprünglich am 6. Februar 2017 hätte stattfinden sollen, ist auf den 7. Juni 2017 verlegt.

Nikolaus-Hallenfußballturnier 2016 14. Januar 2017



Zum ersten Mal fand das erste offizielle Nikolaus Hallenfußball-Turnier des LLG statt. Ziel dabei war es, das Lehrerteam zu besiegen. Diese blieben jedoch weiterhin unbesiegt.